
5 Pièces

112 m²

Réf. 4387

450 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Situé au coeur du village de saint-rémy-de-provence, cette maison de

ville Développe une surface de 112m2 sur trois niveaux. Les voûtes, les

pierres apparentes et les cheminées affirment le caractère authentique

et  chaleureux  de  cette  habitation  traditionnelle.  l'entré  s'ouvre  sur  un

plateau  de  vie  avec  une  salle  à  manger  puis  dans  sa  profondeur  une

cuisine et une buanderie. Le premier niveau accueille un salon organisé

autour  d'une  cheminé  en  pierres  de  taille  et  dessert  une  première

chambre avec salle de bain. Le deuxième étage est composé de deux

chambres qui se partagent une nouvelle ...

Located in the heart of the village of saint-rémy-de-provence, this town house has a

surface area of 112m2 on three levels. The vaults, exposed stones and fireplaces

affirm  the  authentic  and  warm  character  of  this  traditional  dwelling.  The  entrance

opens onto a living area with a dining room then in its depth a kitchen and a laundry

room.  The  first  level  accommodates  a  living  room  organized  around  a  freestone

fireplace and leads to a first bedroom with bathroom. The second floor is made up

of two bedrooms which share a new bathroom. On the top level, a small room and

a large roof terrace ...
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